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印花税为什么大涨原因—印花税的上调和下调，为何引起
股市行情的大跌和上涨？-股识吧

一、世界主要股市的印花税是多少 比中国的更高吗

中国是最高的连英国都比我们低他们是单项征收千分之五我们是千分之3不过是双
向征收美国现在好像是万分之五这种格局维持不了多久这样股市变成了一场零和游
戏股市交易量会变小印花税又要变低一个循环

二、印花税的上调和下调，为何引起股市行情的大跌和上涨？

为进一步促进证券市场的健康发展，经国务院批准，财政部决定从2007年5月30日
起，调整证券（股票）交易印花税税率，由现行1‰调整为3‰。
即对买卖、继承、赠与所书立的A股、B股股权转让书据，由立据双方当事人分别
按3‰的税率缴纳证券（股票）交易印花税。
提高印花税无疑是一个重大“利空”！从历史上历次上调印花税的结果看，对大盘
的打击是显而易见的，甚至会导致牛市的终结。
但历史经验是否就一定适用于现在的股市呢？ 我认为： 1.现在牛市启动的本质原
因——流动性过剩、RMB升值、股权分置改革后的股权激励，不会因为交易成本
的提高和交易规则的调整而发生任何改变！也就是说，印花税的提高只会造成短期
调整，而不会动摇趋势的方向。
2. 加税确实是针对股市的，但管理层的目的绝不是为了终结本轮牛市，而是为了进
一步促进证券市场的健康发展，为了本轮牛市走的更健康，更长远。
相信管理层是在全面权衡利弊关系后，作出此决定的。
3. 加税有利于抑止过度的、不理智的投机行为。
目前的牛市存在着结构性“泡沫”——爆炒ST、爆炒没有业绩保障的题材股消息
股。
此次提高印花税无疑会增加超短线炒作的成本，机构对敲的成本，引导市场投资绩
优股。
长远来看，对于股市正常有序的发展是利大于弊的。
因此，基友们不必过于恐慌，本轮牛市还不会终结，今天大幅低开仍然是介入良机
。

                                                  页面 1 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

三、股票印花税问题

(1) 印花税是国家统一规定的，不用计算.近期规定的印花税有3%，1%双面收取，
现用的印花税是1%卖出时单方收取.(2)
股票的收费不是以每股为单位收取，而是以你实际交易的金额来收取手续费， 现
在股票的交易费用除了印花税外，还有给证券公司交的交易佣金，基本上在1.5%.
上海股票还有过户费，不过很少.这些费用在你买卖股票成交的同时记入你的股票
成本中，所以一分钱是无论如何不够的.想用低买高抛的方法降低成本，建议至少
在一角钱以上，何况每天的股票价格波动不止一角. (3)鉴于现在国际国内的形势，
十月的股市还是以波段为主，虽然最近出台的利好消息比较多，但是经济危机始终
存在，短线为主，轻仓为上.

四、股市 印花税

第一，要求保险基金、住房公积金退出股市，相当于从股市抽血，将大笔的资金从
股市撤出。
第二，印花税上涨，从千分之一到千分之三，增加交易成本，抑制过度投机。
5.30 大跌并不是印花税上涨一个简单的原因，印花税上涨只是一个导火索，给了一
个大跌的理由。
其实，之前股市疯长，连续创出新高，股票市盈率一般的都好几十，上百的比比皆
是，从价值来讲，这些股票已经不值那么多钱，过度的投机导致股票价格虚高，击
鼓传花的游戏得以继续，但鼓声终究要停得，看看当时的股票，十元以下的股票都
已经很少。
大家的钱都已经吸得差不多了，没有过多的资金去支持他继续涨，下跌是必然的。
不过对这句话，个人还有个想法，国家在保证国家的资金都以低成本顺利出逃后，
调整印花税增加成本的做法的确不地道！不过，如果一起来的话，那些国家资金还
能顺利的跑出去么。
这事搁谁身上都一样，站在什么角度，谁的角度去看了。

五、为什么印花税的一点小变化能够引起股市如此大的变动？

因为现在全民炒股，很热，国家财政部怕股票市场猛跌，所以出了这一找，央行也
提高了存款利率，都是为了减少炒股人数，炒股让许多人心力憔悴，影响工作.另
外，印花税的调高，许多股民的资金本来就少，赚得不多，承担的风险那么大，而
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交的税就很多了，得不偿失啊.

六、印花税的上调和下调，为何引起股市行情的大跌和上涨？

为进一步促进证券市场的健康发展，经国务院批准，财政部决定从2007年5月30日
起，调整证券（股票）交易印花税税率，由现行1‰调整为3‰。
即对买卖、继承、赠与所书立的A股、B股股权转让书据，由立据双方当事人分别
按3‰的税率缴纳证券（股票）交易印花税。
提高印花税无疑是一个重大“利空”！从历史上历次上调印花税的结果看，对大盘
的打击是显而易见的，甚至会导致牛市的终结。
但历史经验是否就一定适用于现在的股市呢？ 我认为： 1.现在牛市启动的本质原
因——流动性过剩、RMB升值、股权分置改革后的股权激励，不会因为交易成本
的提高和交易规则的调整而发生任何改变！也就是说，印花税的提高只会造成短期
调整，而不会动摇趋势的方向。
2. 加税确实是针对股市的，但管理层的目的绝不是为了终结本轮牛市，而是为了进
一步促进证券市场的健康发展，为了本轮牛市走的更健康，更长远。
相信管理层是在全面权衡利弊关系后，作出此决定的。
3. 加税有利于抑止过度的、不理智的投机行为。
目前的牛市存在着结构性“泡沫”——爆炒ST、爆炒没有业绩保障的题材股消息
股。
此次提高印花税无疑会增加超短线炒作的成本，机构对敲的成本，引导市场投资绩
优股。
长远来看，对于股市正常有序的发展是利大于弊的。
因此，基友们不必过于恐慌，本轮牛市还不会终结，今天大幅低开仍然是介入良机
。
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